



FIESTA DE JESUCRISTO REDENTOR



**Gobierno general
Roma, 9 julio 2019**

Felicidades a todas/os en este día en que celebramos el fundamento de nuestra fe y espiritualidad de Mercedarias de la Caridad.

Somos llamadas a:

- Vivir en Cristo, ser y estar con Él, permanecer en su amor, haciendo bien a la humanidad en Dios, por Dios y para Dios.
- Testimoniar la comunión desde la fraternidad universal que Cristo nos donó haciéndonos hijos y hermanos.
- Ser la providencia visible de Dios entre los pobres y esclavos de este mundo: *Curando llagas, remediando males, enjugando lágrimas, socorriendo necesidades...*
- Comunicar los frutos de la Redención a quienes aún no conocen a Cristo, ni su acción liberadora en el mundo.

**Felicidades, especialmente a la Provincia
Jesucristo Redentor, en su fiesta titular**